



教育の広場

十四山西部小学校

本校では、全校児童数が90人程度の小規模校です。そこで、少人数である特性を生かして、縦割り活動や異学年交流を行っています。昨年度行われた活動の中から、「遠足(1～3年生)」・「十西クリーン作戦(児童会企画)」・「ドッジボール大会(児童会企画)」について紹介します。

遠足(1～3年生)



1年生から3年生までの児童が徒歩で海南こどもの国へ出かけました。みんなで元気よく出かけ、思い切り体を動かし笑顔があふれました。3年生が1・2年生を気遣い、仲良く楽しい時間を過ごしました。他学年との絆をこれからも深められるとよいと思います。

十西クリーン作戦(児童会企画)



毎週水曜日は全校が縦割り班で屋外清掃を行っています。児童会企画でいつもの屋外清掃でどれだけたくさんの草が取れるのかを競いました。縦割り班のチームで力を合わせてゴミ袋をいっぱいにする様子が見られました。

ドッジボール大会(児童会企画)



児童会企画のドッジボール大会を全校での交流企画として行いました。1年生から6年生まで混合のチームを四つ作り、2試合行いました。1試合5分と短い時間ではありましたが、真剣に動いて、息があがっている子もいました。寒くなってきて、運動場に出ない子も増えてきましたが、運動する機会を設けられただけでなく、異学年との交流もでき、心も体もほんわりと温かくなる時間となりました。



教育の広場

大藤小学校

歌声があふれる学校、子どもたちが丈夫で元気な学校を目指し、行事を行っています。学年に応じて自分の力を発揮することができました。

合唱発表会



令和4年度から始まった合唱発表会。全校合唱と学年合唱に取り組みました。各学年20人程度ですが、一人一人がしっかりと声を出すことができました。体育館いっぱいに子どもたちの声が響き渡りました。

校内持久走大会



11月中旬ごろから、校内持久走大会に向けて、ジョギングタイムという名のもと、5分間走りました。また、体育の時間に練習しました。当日は、ゴールを目指して必死に走る姿、そして、それを応援する姿がありました。

長なわ集会



ふれあい班(縦割り班)ごとに長なわに取り組みました。2時間目の休み時間に練習時間を設けました。子どもたちは、当日に向けて練習に励みました。本年度で2年目ということもあり、昨年度に比べて上手に跳ぶことができました。